

Mouvement chrétien des retraités

Le M.C.R. (Mouvement des Chrétiens Retraités) se rencontre une fois par mois, dans un climat d'amitié, pour un temps d'échange et de réflexion.

Le MCR est un mouvement chrétien ouvert à tous les retraités. La retraite est une nouvelle étape de l'existence, un chemin à explorer. Ce n'est pas le retrait.

Le MCR propose une réflexion chrétienne sur le sens de la vie, un partage fraternel sur les engagements et les enjeux actuels de la société.

N'hésitez pas à contacter votre paroisse si vous êtes intéressé.

Site national : <https://mcr.asso.fr/>

Fraternités marianistes



Site national : <http://www.marianistes.com/les-communautés-laiques-clm/>

Vivre ensemble l'Evangile aujourd'hui (VEA)

Le mouvement a été créé en 1976. C'est un mouvement qui regroupe des hommes et des femmes différents par l'âge, la profession, l'origine sociale et les responsabilités.

Les membres se réunissent en équipe tous les mois.

Chaque réunion se décompose d'un partage sur un passage d'Evangile et (ou) d'une réflexion sur le sens de notre vie de chrétiens à travers des faits concrets que l'un des membres souhaite exposer : c'est la révision de vie.

N'hésitez pas à contacter votre paroisse si vous souhaitez intégrer une équipe !

Site national : <https://vea.asso.fr/>